



## Fast ein Schmuckstück

Erleichterung für Badegäste, Kicker und Passanten: Die Toilettenanlagen neben dem Restaurant See Heimat an der Madelaine-Ruoff-Straße sind saniert und wieder offen für alle „Bedürftigen“: Der neue Bauamtsleiter Oliver Gerweck verkündete in der letzten Bauausschuss-Sitzung stolz, dass die Sanierung sogar deutlich billiger wurde als veranschlagt: Im Haushalt standen 100 000 Euro, gekostet haben die Toiletten inklusive eines Raums für Rollstuhlfahrer etwas über 70 000 Euro – ein gelungenes Beispiel kommunaler „Daseinsfürsorge“. Jetzt müssten nur noch die Hinweise auf die Stillen Örtchen an der Straße etwas sichtbarer werden.

### Category

1. Gemeinde

### Date

27/05/2025

### Date Created

24/07/2023